
Protokoll Elternratssitzung vom 25.10.2021 
Schulhaus Obermatt 

 

Anwesend 

Daniel Sommer, Andrea Schranz, Lukas Hiller, Christoph Raulf, Doris Wüest,  

 Anouchka Spata, Andrea Colomba, Ramona Schläpfer, Deirdre Rindlisbacher,  

Naomi Steffen, Corinne Serrano, Pascal Salm, Vanesa Linder, Lukas Wyss, Rolf Wasem 

 

Entschuldigt 

Nicole Märki, Silvia Steiner, Sabrina Dällenbach 

 

 

1.  Begrüssung  

Christoph Raulf begrüsst alle und heisst die neuen Vertreter*innen herzlich willkommen.  

 

 

2.  Protokoll  

Das Protokoll von der letzten Sitzung wird genehmigt.  

 

 

3.  Vorstellungsrunde 

Die korrigierte und ergänzte Adressliste wird im Anhang zum Protokoll versendet. 

 

Daniel Sommer möchte wissen, ob der Flyer auf der Schulhomepage noch mit 

Bildern weitergeführt werden soll? Der Elternrat hat sich dafür entschieden und die 

Mitglieder sollten Daniel Sommer ein aktuelles Foto zustellen. 

 

 

4.  Thema Mobbing  

Der Elternrat hat beschlossen, einen Anlass für Kinder zu planen.  

Ziel ist es den Kindern aufzuzeigen, was Mobbing bewirken kann, wie sich Kinder gegen 

solche Situationen schützen und Hilfe holen können. 

 

Geplant ist ein Vortrag im Frühling 2022 und soll das Ziel haben, Kinder in solchen Situationen 

zu stärken und ihnen aufzeigen, wo und wie Kinder Hilfe holen können. 

 

Als Nachfolgerin von Karin Kunz, wird Naomi Steffen zusammen mit Ramona Schläpfer, sich 

dem Thema annehmen.  

 

 

5.  Stand Kurs MFM 

Luc Wyss erklärt den neuen Vertreter*innen kurz, um was es sich beim MFM-Projekt 

handelt: 

Der Kurs ist für Kinder der 5. und 6. Klasse und hat zum Ziel, Mädchen und Jungen in die 

Pubertät zu begleiten. Es ist sexualpädagogisches Präventionsprojekt. 

 

Bei den Mädchen heisst der Kurs= Die Zyklus-Show,  

bei den Jungs = Agenten auf dem Weg. 

Für die Eltern gibt es jeweils einen Elternvortrag am Abend vor dem Kurs. 



Kurskosten 120.— tragen die Eltern selber. 

 

Die Kursleitung - Milena und Marcel Spycher - sind mit der Anfrage an Doris Wüest und  

Luc Wyss gelangt, ob man die beiden Kurse neu im Frühling durchführen kann und die 

Flyer bereits in der 4. Klasse verteilen würde.  

Die Kurse würden somit den Schüler*innen der 4. und 5. Klasse angeboten. 

 

Der Elternrat ist sich einig, dass es schade wäre, wenn die beiden Kurse nicht jedes Jahr 

stattfinden würde und stimmt dem Vorschlag zu. 

 

Luc Wyss wird mit der MFM-Kursleitung Kontakt aufnehmen und veranlassen, dass der 

Anmeldetalon in den beiden Klassen, noch vor den Weihnachtsferien verteilt wird. 

 

 

6.  Ideen für neue Projekte 

An der letzten Sitzung wurde besprochen, dass sich alle Gedanken zu neuen Projekten 

machen sollen. 

 

 Leider hat es in der näheren Umgebung vom Schulhaus keinen Platz für einen  

Pump-Trak und zudem würde dieser eher von kleineren Kindern genützt. Deshalb wird 

diese Idee nicht gross weiterverfolgt. Sobald sich aber ein gut geeigneter Platz finden sollte 

sind wir bereit die Idee neu aufzugreiffen 

 

Christoph Raulf fände es eine sinnvolle Sache, wenn bei den Schüler*innen eine Kontrolle 

durchgeführt würde, ob sie die Leuchtweste und den Helm tragen. Schüler*innen welches 

dies tun, würden entsprechend belohnt werden. 

 

Daniel Sommer klärt mit der Lehrerschaft, wer allenfalls diese Kontrollen durchführen 

könnte. 

 

 

7.  Anliegen der Schule 

Das Schulhaus Gotthelf führt am 4. November 2021 einen Milchtag durch.  

Daniel Sommer fände es toll, wenn ebenfalls im Schulhaus Obermatt ein solcher Tag 

durchgeführt würde. Dies wäre eine gute Gelegenheit den Elternrat zu präsentieren. 

Leider konnte niemand auf den ersten Anhieb für das Projekt gewonnen werden. 

 

Wer sich dem Projekt annehmen möchte, soll sich doch bitte bei Daniel Sommer 

melden. 

 

Ein Schulfest 2022 ist geplant und ein entsprechendes Gesuch bei der Stadt wurde 

eingereicht.  

 

 

8.  Diverses   

 Doris Wüest fragt nach, ob es auf dem Pausenplatz auch schon zu Vorfällen bezüglich des 

Spiels «Squid Game» gab. Dies ist wie «Zytig läse», nur werden die Mitspieler abgeknallt. 

 

Zudem gibt es neue Trends, wo sich Kinder bis zur Bewusstlosigkeit gegenseitig würgen. 



Über diesen Trend wird oft in den Medien berichtet. 

Die Lehrerschaft bespricht dies untereinander und wird die Thematik allenfalls mit den 

Schüler*innen besprechen. 

 

Vermehrt wurde beobachtet, dass Auto-Lehrfahrer um ca. 11.45 Uhr auf den Parkplätzen 

der Schule das Einparken/Wenden üben.  

Da um diese Zeit die Kindergartenkinder nach Hause laufen, kann dies zu sehr gefährlichen 

Situationen führen. 

Christoph Raulf nimmt sich dem Problem an. 

 

 

Nächste Elternrat-Sitzung:  21. März 2022, 19.30 Uhr im Schulhaus Obermatt 

 

Wer merkt, dass er/sie nicht an der Elternrat Sitzung teilnehmen kann, soll sich unbedingt 

frühzeitig bei Christoph oder Doris abmelden.  

  

 

 

Für das Protokoll      Der Präsident 

 

Doris Wüest       Christoph Raulf 

 


